



Bericht: Neckar-Rundwanderung vom 27. Oktober 2024



Bei unserer diesjährigen Stuttgart-Wanderung führte uns Rüger Schulth ins nördliche Stuttgart entlang des Neckars und rund um den Max-Eyth-See. Bei allerbestem Herbstwetter starteten wir unsere Tour in Stuttgart-Mühlhausen. Vorbei an den drei Pionierstollen aus dem 2. Weltkrieg und dem Palm'schen Schloss ging es hinauf zu den Ruinen der Engelburg. Entlang des Eschbachwaldes erreichten wir durch die herbstlichen Weinberge das Tapachtal und den Schnarrenberg mit herrlichem Rundumblick über das Neckartal mit dem Max-Eyth-See und weit über die Stadt Stuttgart. Am Max-Eyth-See angekommen hielten wir gemütliche Rast im Haus am See. Auf dem Weg zum Ausgangspunkt zurück besichtigten wir noch bei bereits stimmungsvollem Abendlicht die beeindruckenden Mauerreste der Burgruine Hofen und kehrten über den Vierburgensteg zu unserem Parkplatz zurück.